

17. Einem jeden Priester in Amsterdam und Haag 100 Thlr. und einem jeden Küster 50 Thlr.

#### Der englische Sonderling.

Ein solcher ist der jetzt lebende Millionär Lord Egerton; sein ungeheurer Reichthum setzt ihn in den Stand, alle seine tollen Einfälle zu verwirklichen. Kenntlich ist er auf den ersten Blick, nach der bloßen Beschreibung. Eine ausgerecknete Figur, einen Zuckerhut über die Augen herein geklappt, wird er von zwei ungeheuern Laquaien fortgeschleppt. Ein geliehenes Buch sendet er mit vier Bedienten in einer stattlichen Equipage zurück. Jeden Tag trägt er neue Stiefel, und Abends versammelt er sie zu ihren Vorgängern, die für ihn eine Art von Tage- und Jahrbuch bilden. Was noch seltsamer ist, seinen Hunden läßt er ebenfalls Stiefel anmessen, für die er gerade so viel bezahlt, als für seine eigenen. Selten hat ein Mensch das Glück, zu seiner Tafel gezogen zu werden, und doch ist sie nie unter 12 Couverts. Die Gäste, die sich trefflich schmecken lassen, sind seine 12 Leibhunde. Jeder sitzt in einem Armstuhl, die Serviette vorgebunden, einen Bedienten hinter sich mit dem würdevollsten Anstande. Verleßt einer von ihnen die gute Sitte: so wird er auf der Stelle bestraft, nicht körperlich, sondern moralisch. Man greift ihn bei der Ehre an, er muß im Vor-

zimmer, wie ein Bedienter, essen, bis ihn die Zeichen einer aufrichtigen Reue wieder zu seinem rechtmäßigen Plaze verhelfen.

#### Zeitungsberichte.

Sachsen. J. M. die verwitwete Königin soll das Schloß Groß-Siedlitz, 3 Stunden von Dresden, und eine Stunde von Pirna, zu Ihrem Witwensitze erwählt haben.

Braunschweig. Auffallend war es, daß der Minister von Schmidt Whiseldack, ob man gleich von seinem Aufenthalte in Hannover wußte, dennoch durch Steckbriefe verfolgt wurde. Es wird von diesem geraden und rücksichtslosen Staatsmanne gerühmt, daß während seiner Verwaltung unter englischer vormundschaftlicher Regierung die beträchtlichen Schulden des Landes getilgt und die Steuern so glücklich vertheilt worden wären, daß sich Niemand gedrückt fühlte, auch der Ackerbau große Fortschritte gemacht hätte, daher er sich die Achtung des Königs von England und die Liebe des Volks in gleichem Grade erworben habe.

England. Das neue Ministerium wird fortwährend stark angefochten, besonders von der Partei, welche wider die Emancipation der irländischen Katholiken ist. — Manufacturen und Handel fangen an, sich wieder zu heben. — In London ist der junge König der Sandwich-Inseln, Nachfolger des  
auch